



# 「同心協力」

## 令和3年度生徒会スローガン！

# 須木中通信



**「生徒総会」**

令和三年六月二十五日（金）に生徒総会を行いました。議長を三年生の齋藤恭吾くん、西道桃佳さんが務め、第一号議案から第五号議案までを真剣に討議し、最後に『いじめ撲滅宣言』で会を閉じました。

第一号議案・・・令和二年生徒会活動報告  
第二号議案・・・令和三年生徒会活動方針  
第三号議案・・・生徒会規約改正について  
第四号議案・・・学級提出議題  
第五号議案・・・学校



第一号議案から第五号議案まで全てが承認されました。特に、第四号議案の「学校ボランティア」については、真剣な討議が行われました。最善策について、一年生は初めての生徒総会でしたが自分たちの意見を堂々と述べていました。

第五号議案の「校則について」も、校則検討委員会を設置して検討していくこととなりました。今年度の生徒総会は、全員がそれぞれタブレットパソコンを持ち込んで行いました。総会資料等も画面で確認しながらアンケートも専用ソフトか



六月三十日（水）、一般社団法人お話美人協会のご協力で、「コミュニケーション講座」をスタートさせました。今回は、東京とのオンラインと来校された相良さんの講義のハイブリッド方式で行いました。全四回、六回の予定で、生徒たちに人前で話すことの大切さや楽しさを伝えていただく講座です。今回のテーマ



は、「話すのも、聴くのもマジ楽しい！」でした。仮装講演家でもある相良さんが、楽しく講義をしてくださいました。



**二年調理実習**

七月九日（金）、三年生が家庭科の学習で調理実習を行いました。「食」を知る目的もあり、地元食材や特産品、郷土料理について学ぶ機会でもあり、「宮崎牛の肉巻きおにぎり」に挑戦しました。小林市の特産品である西諸牛を賢沢に使っての大きな肉巻きおにぎりが完成していました。美味しくいただきました。



# 「第一回高等学 校説明会」開催！



七月十三日（火）、第一回高校説明会を開催しました。今回は、三年生と二年生が参加しました。説明に来校されたのは、宮崎学園高等学校、日章学園高等学校、宮崎第一高等学校、宮崎日大高等学校、小林西高等学校の私立高校五校でした。

今回の高校説明会の特色は、生徒たちの進行で、生徒たちの質問に高校側が回答するというシンポジウム方式で行いました。五校の先生方同席のもと、生徒の多様な質問に、各学校の広報担当の先生方が真剣に答えてください



**「第二回ドリ  
ムジャンポ学園」**

令和三年七月十六日（金）、ドリムジャンポ学園を開催いたしました。講師にANA総合研究所の外山玲奈さんを講師に、①仕事について、②仕事を決めたいきっかけ、③接遇とは？の主な三点について話をしてください



きました。さすが現役のCAさんです。笑顔が素敵です。第一印象が抜群です。ホスピタリティ（心からのおもてなし）の極意や、挨拶の大切さを実践を兼ねて教えていただきました。



**朝の読み聞かせ**

令和三年七月十五日（木）、夏休み前最後の読み聞かせを行いました。須木地区図書館、地域ボランティアのご協力により静かな朝の時間に、全校生徒を対象に実施しました。「なつのいちいち」「わすれもの」を④でいただきました。最後に生徒たちが感想を述べ合う時間があります。この感性が磨かれる貴重な時間が大切です。感謝！

**8月の主な行事！**

2日（月）	タブレット朝の会
18日（水）	家庭訪問
20日（金）	タブレット朝の会
23日（月）	サマースクール
25日（水）	1学期後半始業日

**命の授業！**

令和三年七月二日（金）、全学年が一緒に道徳の時間で「命の授業」を行いました。宮崎県の「いのちの教育週間」期間に、各学年の発達段階に応じた授業が展開されました。命は、時間でもありません。時間を大切に、その時間を人の役に立つ事に使える須木中学校の生徒であって欲しいと心から願っています。

